

RESUMEN DEL 09 AL 15 DE AGOSTO DEL 2002

En la segunda semana del mes de agosto, las Reservas Internacionales Netas (RIN) aumentaron en US\$1.4 millones las que ajustadas por la variación de encaje en moneda extranjera resultaron en una ganancia de RINAS de US\$0.3 millones. La ganancia de RIN se debió principalmente al aumento de encaje (US\$1.1 millones) y a ganancias en otras operaciones de la mesa de cambios (US\$0.2 millones). Lo anterior se contrarrestó parcialmente por el pago de deuda externa por parte del gobierno (US\$ 0.3 millones) y a la redención de TEL's (US\$0.1 millones).

Los movimientos de reservas ubicaron el saldo de las reservas internacionales brutas en US\$390.9 millones, superior en US\$8.1 millones al saldo de diciembre 2001 y equivalente a 1.7 veces la base monetaria.

La base monetaria se incrementó C\$29.7 millones, principalmente por retiro neto de depósitos del gobierno de sus cuentas en el Banco Central (C\$48.2), redención de CENIS (C\$20.5 millones) y el resultado cuasifiscal (C\$16.1 millones). Contrarrestando parcialmente lo anterior se dio el pago del reportos (C\$90.0 millones) y colocación de TEI's (C\$18.6 millones). El aumento de la base monetaria combinado con la disminución del encaje en moneda nacional (C\$105.0 millones) resultó en un aumento del numerario de C\$149.0 millones.

Los activos internos netos del BCN aumentaron C\$145.0 millones, resultado de la reducción neta de depósitos del gobierno (C\$46 millones), la disminución del encaje en moneda nacional (C\$105.0 millones) y el resultado cuasifiscal del Banco Central (C\$15.0 millones). Lo anterior fue parcialmente contrarrestado por colocaciones de TEI's y recuperaciones por operaciones de reporto realizadas en la semana anterior.

El aumento de encaje en moneda extranjera permitió que el sistema financiero finalizara con un sobreencaje de 0.7 por ciento, equivalente a un excedente de US\$8.6 millones. Por otro lado, a pesar de la reducción del encaje en moneda nacional, el sistema financiero finalizó con 2.3 por ciento de sobreencaje que equivale a C\$153.0 millones.

Finalmente, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento interanual de 20.9 por ciento, producto del crecimiento en los depósitos

RESUMEN DEL 09 AL 15 DE AGOSTO DEL 2002

en dólares (21.8%), depósitos de ahorro y a plazo (11.4%) y depósitos a la vista (2.6%).